



Chocan en San Lázaro por crisis en Palestina

Diputada de Morena solicita **que no se instale el Grupo de Amistad con Israel**

ENRIQUE GÓMEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Diputadas de oposición y oficialistas chocaron durante la sesión ordinaria de ayer por el conflicto entre Israel y Palestina, que las llevó a tirar manotazos y empujones para tomar la tribuna.

El choque inició por la solicitud de la diputada María Magdalena Rosales (Morena) de un minuto de silencio por las víctimas del ataque de Hamas a Israel, el 7 de octubre de 2023.

La legisladora también pidió a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y a la Mesa Directiva que no se instale en la Cámara de Diputados el Grupo de Amistad con Israel, en protesta por la ofensiva contra Palestina.

“Lo que quiero es pedir un minuto de silencio muy especial, hoy se cumplen dos años de las masacres, de los asesinatos en Palestina, dos años de matanzas a niños, niñas, por eso pido este minuto de silencio, pero acompañado también de una petición especial a la Jucopo, a la Mesa Directiva, que no permitan la instalación del Grupo de Amistad con Israel, mientras siga asesinando niños, mujeres, hombres indefensos y que el hambre se acabe. Y, entonces, si platicamos para poder instalar mesas de amistad, no tenemos amistad con genocidas”, subrayó.



La solicitud fue secundada por la diputada panista Margarita Zavala, quien recordó que entre las víctimas se encontraban dos mexicanos, uno fallecido y otra que fue tomada como rehén por Hamas. Sin embargo, el diputado Leonel Godoy (Morena) se manifestó en contra de que sólo se guardara un minuto de silencio por las víctimas de Hamas, y solicitó que se guardara también por las víctimas del ejército israelí en la Franja de Gaza.

La presidenta de la Mesa Directiva, Kenia López Rabadán, decidió que se otorgarían dos minutos de silencio, por separado, para que cada bando quedara satisfecho, pero provocó que diputadas de Morena y PT subieran a la tribuna a reclamar y gritar “¡Palestina libre!”, entre ellas la diputada Magdalena Rosales, quien no dejó de gritar.

Por el lado contrario también subieron legisladoras del PAN para apoyar a la presidenta de la Mesa Directiva, por los reclamos que recibió de las diputadas oficialistas tras su decisión.

Al final, las diputadas de Morena y del PT tiraron manotazos y gritonearon a sus pares de la oposición, mientras la diputada Noemí Luna (PAN) y el diputado Sergio Gutiérrez (Morena) se colocaron como muro para evitar que el pleito escalara. ●

MARÍA MAGDALENA ROSALES

Diputada federal de Morena

“(…) y que el hambre se acabe. Y, entonces, si platicamos para poder instalar mesas de amistad, no tenemos amistad con genocidas”



MARIO JASSO, CUARTOSCUIRO

El conflicto entre Israel y Palestina causó una disputa entre las diputadas del oficialismo y de la oposición.